



Ich bin: Lukas Eckhard

Mein Alter: 30 Jahre

Wohnort: Quirnheim

Beruf: Steuerassistent, B.Sc. Agrar



Welche Themen liegen mir für Quirnheim besonders am Herzen?

Ein Radweg der Quirnheim mit dem Eistal verbindet.

Entspannung der Verkehrs- und Lärmbelastung durch ein einheitliches Tempolimit von 40 km/h auf unserer Ortsdurchfahrtsstraße (Kreisstraße).

Aufwertung des Standortes Quirnheim für die Ansiedlung von Familien und Unternehmen.

Was motiviert mich, mich kommunalpolitisch zu engagieren?

Ich möchte in der Gemeinde aktiv mitgestalten, etwas zurückgeben, Verantwortung übernehmen und den Zusammenhalt stärken

Was möchte ich gerne für Quirnheim erreichen?

Jungen Familien und Unternehmen ein attraktives Zuhause bieten sowie deutliche Fortschritte in Sachen Klimaschutz, energetische Unabhängigkeit und nachhaltige Landwirtschaft.

Das mache ich in meiner Freizeit?

Ich bin gerne sportlich aktiv, gerne auf dem Rennrad unterwegs, bewege mich gerne in der Natur, treffe Freunde und bin aktiv in unserem landwirtschaftlichen Familienbetrieb.



Wo bin ich in der Gemeinde aktiv?

In verschiedenen Gremien unserer Kirchengemeinde; bei diversen Aktionen im Dorf (Hecken- und Baumschnitt, Aktion saubere Umwelt ...), im Vorstand der Jagdgenossenschaft und aktives Mitglied im Ortsverein des Bauern- und Winzerverbandes.

Das liebe ich an Quirnheim?

Das besondere Gefühl nach Feierabend auf unser idyllisches Dorf zuzufahren und dessen Anblick zu genießen. Die abwechslungsreiche Natur, die Ruhe und der spontane Austausch „uff de Gass“.

Diese Adjektive beschreiben meine Persönlichkeit am besten:

optimistisch, engagiert, verantwortungsbewusst, empathisch und hilfsbereit

